



# UNIVERSIDAD DE GRANADA

Máster Universitario en Administración  
de Empresas y Dirección de Recursos  
Humanos en Entornos Internacionales

## ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL MÁSTER EN ADMINISTRACION DE EMPRESAS Y DIRECCIÓN DE RECURSOS HUMANOS EN ENTORNOS INTERNACIONALES

**24 DE NOVIEMBRE DE 2022**

En la sala virtual de Google Meet <https://meet.google.com/tze-fwpu-crj> del día 24 de noviembre de 2022 a las 13:30 horas se reúnen los siguientes miembros de la Comisión Académica: Dña. María José Caballero Pérez, D. Juan Antonio Marmolejo Martín, Dña. Miriam Martínez Fiestas, Dña. Ana María Plata Díaz y excusan su ausencia D. Javier Aguilera Caracuel y Dña. Montserrat San Martín Pérez.

En el primer punto del orden del día se aprueba por asentimiento el acta del día 23 de junio de 2022.

En el segundo punto del orden del día se produce el informe del coordinador del máster:

Informa que se han producido las elecciones a representantes de estudiantes, resultando elegido D. Adolfo Salinas Calenti, que formará parte de la Comisión Académica del Máster.

Seguidamente, manifiesta que el número de estudiantes ha aumentado considerablemente con respecto a cursos anteriores.

Indica que se han producido problemas con la alteración de matrícula, por lo que tiene pendiente su resolución a través de la Escuela Internacional de Posgrado.

Formula una petición a la administradora de la web del máster (Dña. Ana María Plata Díaz) para subir a la página web una plantilla con los itinerarios del plan de estudios.

Comunica la charla de la Dra. María Dapena Gómez, experta en Dirección y Gestión de Recursos Humanos, bajo el título "Redes estratégicas de la dirección de personas: la relevancia del factor humano" que tendrá lugar viernes 25 de noviembre a las 17:00 horas en el aula 21.

A continuación, manifiesta que el curso ha comenzado sin incidencias y que hay que según reglamento hay que convocar elecciones a coordinador/a del máster

En el tercer punto del orden del día, se procede a la constitución de la Comisión Académica con la incorporación del nuevo estudiante del curso académico 2022/2023, D. Adolfo Salinas Calenti, que pasa a formar parte de la Comisión Académica.

En el cuarto punto del orden del día se aprueba por asentimiento el calendario de exámenes, cuyo archivo en pdf se envió por email.

En el quinto punto del orden del día se aprueban las fechas para el depósito y defensa del TFM, resultando las detalladas a continuación:

CONVOCATORIA	ENTREGA DEL TRABAJO	FECHA DE DEFENSA
Ordinaria. Julio 2023	10 de julio	17 de julio
Extraordinaria. Septiembre 2023	11 de septiembre	18 de septiembre
Especial. Febrero 2023	6 de febrero	13 de febrero

En el sexto punto del orden del día se aprueba el plazo para presentar las posibles líneas profesionalizantes e investigadoras por parte de los/las tutores/as del TFM con fecha límite el 16 de diciembre de 2022.

En el séptimo punto del orden del día se aprueba por asentimiento mantener los criterios de orden establecidos en cursos anteriores para la elección de la línea-tutores por parte de los estudiantes (puntuación de acceso al máster), así como de prácticas externas (calificaciones del primer semestre del máster).

En el octavo punto del orden del día se aprueba la composición de la Comisión Evaluadora de los TFM para la Convocatoria Especial.

Sin más asuntos que tratar se da finalizada la sesión a las 14 horas, de todo lo cual como secretaria de la Comisión Académica certifico y doy lugar en el lugar y fecha ut supra.

Granada a 24 de noviembre de 2022,

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'A. H. H. H.', written over a horizontal line.